

Le plus important tournoi d'échecs organisé à Cuba commence aujourd'hui



Le tournoi d'échecs Capablanca in memoriam débute aujourd'hui à l'Hôtel Riviera de la capitale cubaine

Les GM Vassily Ivanchuk d'Ukraine et Zoltan Almasi, de Hongrie se trouvent parmi les invités de luxe de cette édition.

Vassily Ivanchuk, 15^e au ranking mondial de la FIDE, a été 6 fois champion de ce tournoi, en 05,06,07,10,11 et 12. Pour sa part le GM hongrois est le champion défenseur de l'édition précédente.

L'Ukrainien d'un Elo de 2753 points a un record de 28 victoires, 31 matchs nuls et seulement 2 défaites lors de ses 6 participations précédentes. Ses deux seules défaites lui ont été infligées en 2006 par le GM polonais Kamil Miton et en 2011 contre le Cubain Lázaro Bruzón.

Pour sa part, Zoltan Almasi, qui lui, possède un Elo de 2693, a débuté au Capablanca l'année dernière en se couronnant après avoir accumulé 6,5 devantant d'un demi point les GM cubains Yunieski Quesada et Leinier Domínguez.

Une autre des grandes figures des échecs mondiaux qui fait partie du groupe élite de cette 49^e édition est le GM philippin So Wesley, de 20 ans, ainsi que l'Espagnol Francisco "Paco" Vallejo.

Les 4 joueurs étrangers et les 2 principaux joueurs de Cuba, Leinier Domínguez et Lázaro Bruzón disputeront un tournoi aux parties aller-retour

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/22536-le-plus-important-tournoi-dechecs-organise-a-cuba-commence-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba